



Communiqué de presse – 3 juillet 2023

ADN Tourisme et la CAT (Confédération des Acteurs du Tourisme) condamnent avec fermeté les exactions des derniers jours et apportent leur soutien aux professionnels de l'ensemble de la filière touristique à l'aube de la saison estivale

« Les émeutes qui se sont déclenchées depuis la semaine dernière dans certaines villes de France se sont caractérisées par des actes d'une rare violence à l'encontre d'établissements publics, de lieux de vies et de commerces. Les professionnels dont l'activité est liée au tourisme déplorent des dégâts et des pertes financières importantes. Ils sont d'autant plus fragilisés que s'ouvre la saison estivale, déterminante pour nombre d'entre eux.

La réalité de ces exactions localisées ne doit pas entacher l'image de la France, aux yeux des touristes français et internationaux. A l'heure où notre pays s'apprête à accueillir la Coupe du Monde de Rugby à l'automne et les Jeux Olympiques et Paralympiques en 2024, il est important que tous les moyens soient mis en œuvre par l'Etat pour permettre le retour au calme et que nous puissions rassurer rapidement nos visiteurs. En effet, la France, ce ne sont pas ces images négatives qui circulent depuis quelques jours, mais bien cette terre d'hospitalité, de culture, de festivals et de loisirs qui constituent le socle de notre art de vivre.

Représentant 8 % du PIB national et 2 millions d'emplois non délocalisables, le tourisme est une activité essentielle pour notre pays, voire cruciale pour certains territoires. Les hommes et les femmes qui y contribuent ont à cœur de cultiver et promouvoir la curiosité, la découverte, la rencontre et l'échange, autant de valeurs qu'il est essentiel de défendre contre de tels accès de violence, aveugles et sans but.

C'est pourquoi, nous souhaitons conjointement réaffirmer le soutien d'ADN Tourisme et de la CAT à l'ensemble des entreprises et associations de tourisme durement éprouvées ainsi qu'à leurs équipes qui ont été particulièrement choquées par les événements de ces derniers jours.

Nous sommes pleinement mobilisés aux côtés de l'État, en particulier de Bruno le Maire et Olivia Grégoire, afin de répondre aux préoccupations des professionnels (report du PGE et des charges, indemnisation rapide par les assurances). Nous sommes également aux cotés des élus locaux qui sont les premiers défenseurs sur le terrain des valeurs de la République afin que l'ensemble de la filière touristique puisse être en mesure d'exercer son activité durant la saison estivale dans les meilleures conditions. »

François de Canson Président ADN Tourisme Jean-Virgile Crance
Président
Confédération des Acteurs du
Tourisme



Fédération nationale des organismes institutionnels du tourisme



## Qui sommes-nous?

La Confédération des Acteurs du Tourisme (CAT) est l'unique organisation interprofessionnelle réunissant l'ensemble des acteurs de l'industrie touristique. Composée de 20 fédérations ou organisations professionnelles représentant près de 1 million de salariés et 70 000 entreprises, elle vise à rassembler et représenter de manière unifiée les professionnels de l'industrie du tourisme. Pour en savoir plus : www.acteursdutourisme.fr

**ADN Tourisme**, fédération des organismes institutionnels de tourisme associe les trois échelons territoriaux métropolitains et ultramarins (offices de tourisme, comités départementaux et régionaux du tourisme) et représente, au niveau national, les forces conjuguées de 1200 structures et 12 700 salariés. Pour en savoir plus : www.adn-tourisme.fr

## Contact presse

ADN Tourisme: Benoît Artige - 01 44 11 10 35 benoit.artige@adn-tourisme.fr

CAT: Ophélie Rota - 06 82 82 95 82 - ophelie.rota@umih.fr